

時事新報

第十九百三號

時事新報へ一年三百六十五日一日モ休刊セバ其代價送
料費告料ハ左ノ如シ
一枚三錢〇一箇月前金五十錢〇三箇月前金二個五十錢〇六箇月前金三箇
〇二箇月前金六箇
○時事新報社ヨリ直接ニ郵便ニテ送達スルモノニ限リ右定額ノ外ニ一箇
月二十大錢ノ送達料ヲ申受け
時事新報費告料前金

一 行 上 限	一 行 上 付	一 行 三 付	一 行 三 付
一 日 以 上	二 日 以 上	六 日 以 上	十 五 日 以 上
一 行 上 限	一 行 上 付	一 行 三 付	一 行 三 付
一 日 以 上	二 日 以 上	六 日 以 上	十 五 日 以 上
一 行 至 十 行	十 鋼	八 銅	七 銅
自 一 直 上	九 鋼	七 銅	六 銅
自 一 直 上	八 銅	六 銅	五 銅
三 十一 行 上	六 銅	三 厘	五 錢八 厘五 毛
三 十一 行 上	五 銅	五 厘	五 錢五 厘

田馬年辛

日本人民に備はる美術の心と嗜は世界に雙び少なき高等のものありとへ今日文明諸國人の共に許所にして開化の進歩に於て日本人を東洋人種の上に推したるも畢竟唯ほの一事を外ならず凡と美術の美を知りて之を好ひのみ又た手づから模造製作して天然の物に由り一種巧妙の品を作り出すべしほどに風韻の高き人民は野蠻の域を去るよと甚だ遠きものあり此種の人民は其風俗必ず優美にして隣人に接するに禮儀厚く朋友に交るに情説深くして其社會と成すや秩序の齊整せざるあし是れ即ち日本出色の性質にして文明の人と未開の民とを區別するに著しきものは正に此邊の如何に在て存し此の如き人民を稱して文明と云ふ其文明ハ所謂歐洲の文明と比して種類みそ異あれども精神に於て譲る所あきのみならず却て上品あるものありと云ふ可し西洋の文明は専ら盜賊の體など示し弱肉強食を常となし傍近の小國と征服して獸慾を逞ふし其目的は我地を廣め我實を増すに在るひとなれば一人若しくば小學にては退廃鄙陋と呼ぶるゝ處のものを唯仕掛を大にしたる者達たるのみ日本の文明は全く之に異あり難れて優美殊勝なるものにして其人民の美術の心と嗜の高き若し證據はとあらば贋分事實の徵すべきなきに疑う抑も日本人民の手に成りたる美術作品なりと云へば文明世界よて頗る珍重せられ歐洲にても米國にても多少費盡わる良寡よりは其室内を飾るに日本出來の美術品と用ひざるもの比幾んと稀にして許多の人民は其家の裝飾に日本美術の風と學ばんとするもの許りなる其中にて猶ほも一層驚くべき西洋の文明國にて博物館或は美術會に到る處日本美術の品を陳列せざるいなれども其擺賣したる者は常に本元なる日本の良品に劣るほどなれば日本は美術中心の一として昔く文明世界の人民の美術と支配し其心と嗜の上より容易ならざる勢力を與へて末流の美術國人を薰陶しつゝありとは皆人の跡して嫌はざる所なり然るに歐米の人の一たび日本來遊して其文明開化の實を知らんとすれば豈に計らえ日本人の多くは皆自から稱えて未開あり野蠻ありと

管外國の美術を慕ひ善きも惡しきも要用なりや經濟なり其邊の考は一切不間に措くが如死は餘り目のあきらめ所爲にして殆んど兒戲に類せるは誠に氣の毒なりとて外人より注意したるに茲に始めて其美術の世に比類かななるものなることと知り得たるある可しと思はるシテ

云ひ世は其上に文明世界の本國に居りては畜々稱賛するのみならず手を藝へ品を鑑へて一團に模倣な迄居所の美術の品は悉く之を放棄して顧るあきを見ては驚の外ある可らず甚しきよ及んでは家内裝飾の爲めにて西洋人の拙き細工に成りたる劣等の品に千金を以て買求むるものさへあれば皆其意外の事に驚かざるはなし然れども今日とありては幾分か迷霧と排きて發明する所あるが如く今まで外人に賣りて西洋諸國に溢り出したる其手を扣へて最も名作なる美術の品を保存し殊に古代諸家の繪畫を惜ひに至りたるは余の知る所なれども此事さへ躬自から發心せしには非ず外客甘人の藝力と助言とに出でたるふ可笑しけれ先きにローマ人が自から我に美術の美なるものあるを知らず日本人民が外國の美術を慕ひ善きも惡しきも要用なりや經濟なり其邊の考は一切不問に措くが如れば餘り目のあき所爲にして殆んど兒戲に類せるは誠に氣の毒なりとて外人より注意したるに茲に始めて其美術の世に比類かななるものなることと知り得たるある可しと思はるゝを

て之に從事せり且つ同地の有志者中には商工議會の如きものと起立、商工業上の利害を討究して商業振興の策を講せんとの相談もある由なり

○京都通信 四月十六日獲
府會議開催擇舉會取消の訴訟 大具武布氏より杉浦上京區長に係る同取消事件の公判は本日其第一回の開廷なり夫も被告は代理人とも出さず唯答辯書を差出せしのみある由にて第二回の公判は不日開廷するよし
府立商業學校 同校は區部地方稅の支辨に屬することなるが先般來有志者の同校建築費中へ寄附するもの頗る多きを以て今度愈々建築することに決せしが區部會の議決を經ざれば着手する能はざるを以て本月下旬に同會と聞く筈なるよし

貧民黨 昨十五日當地にて自由主義を執る人々が發起者となり同黨組織の事を協議する爲め將軍塚上に集會しよるに會する者數十名もありたる由今該黨の主眼なりと云ふを聞くに敢て共產黨の如き主義にあらず唯不義の利不德の財を集むる者の我憲を退せしめざるものなりといふ

○馬關地信 四月十五日發
山尾子 山尾順商官は本月八日郷里秋穀へ赴きしが二十四日再び當地に着して入江町松尾寅三方へ投宿せしかば當初の有志者數十名は稻荷町御廟櫻より招き、擇處を爲せり猶同氏は明十六日當地出發歸京の途より付く由地盤測量 帰港の正面に在る放石地盤測量の爲め大坂土木監督署より一名の技師出張せしが測量器械不足なりとて目下中止せりといふ

測人の測量 當港開設氣に付測量の爲め本月廿六七日の場蘭人アレーク氏來蘭すると云ふ

○岡山通信 四月十六日發
紡績會社へ下賜 岡山紡績會社は創立の際、政府より三萬二千圓の金額を授受けしが客年十二月水風吹拂をして依り邊も辨償の核算立たざるとして其事情を眞節へ上申したる處此種辨櫻り建物を剥剥し其金高額半値國を上納せしめ又のち化て残り二萬八千圓は同社へ下賜の旨達せられ社員の喜び一芳をトナリと云ふ
產出米 岡縣下の產出米は其質實ぐ外人の嗜好に適し且つ昨年來水作故良法を行ひてより益々其質實と有り

器械を購入し其の
場二百餘坪の地
にふ
縣廳と學校の電
校内入移にてよ
由にて今度縣廳
話器を設け置り
痘瘡の難病、當
したれば孰れも
各町村の署者は
獎勵傳習所、此
山、館中上房郡
事業獎勵の爲先
反歩の地面へ桑
二反歩を山田香
監獄中の教育
三日間午後一時
と教授せる由有
○福岡通信 四
縣廳大改革 去
轉任あり警察の
(警部或警部補)
廳庶務、會計、學
課にて非職十一
吏) 免雇十二名
免職二名(郡書記
願免職二十二名
兒玉大佐 同大
本を出發し同八
は安場知事より
麗鶴へ向ひ同地
察の爲め去る九
號路小倉より出で
塙し馬鹿よりの
伊達城三氏 博
信管理局へ轉任
己の諸氏ハ本日
り
中學生徒の行軍
上百六十名餘
軍體抗演習とな
○富山地質 四
銀杏の培株、當
主の植苗總督と
株式總額二株を
計一萬株とし其
に應じて配給す
金なく早あれ
而を増加し都合